
Ata da 2ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra do 
Turvo, realizada aos 25 de fevereiro de 2019. 
 
Aos vinte e cinco (25) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove (2019), a Câmara Municipal 
de Barra do Turvo realizou em sua Casa Legislativa, localizada à Rua Vereador Firmino Pedroso dos 
Santos, n. 440, Bairro Boa Esperança, a sua 2ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª 
Legislatura, sob a Presidência do Vereador Cícero de Moura Neto e secretariada pelo Vereador Davison 
Jesse Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário, e pelo Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos, Segundo 
Secretário. As 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e trinta minutos), presentes os Vereadores e 
Vereadora: Alcidio Bonrruque, Cicero de Moura Neto, David Ursulino de Moura, Davison Jesse Rodrigues 
Bicas, Elcio Silva Reis, Fatima Medeiros de Souza Amorim, João Martins Prestes, Jose Sandro Rodrigues 
do Nascimento e Luiz Mendes Cardoso dos Santos, havendo, portanto, número legal, o Senhor Presidente 
da Sessão declarou abertos os trabalhos. Dando início aos trabalhos foi colocada à disposição de todos os 
edis, cópia das seguintes Atas: Ata da 1ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura 
realizada aos 11 de fevereiro de 2019 e Ata da 1ª Sessão Extraordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª 
Legislatura realizada aos 11 de fevereiro de 2019, para discussão e votação nos termos do Artigo 114, § 
4º do Regimento Interno. Discutidas e votadas, foram aprovadas por unanimidade. O Presidente da 
Sessão determinou ao Primeiro Secretário a leitura das seguintes Matérias do Expediente: I - Do Executivo 
Municipal: 01 – Ofício n. OB. 03/2019, de 12/02/2019 – encaminhando resposta ao Ofício n. 001/2019 da 
Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim, 02 - Ofício n. OB. 09/2019, de 18/02/2019 – respondendo 
ao Ofício n.  011/2019 da Vereadora Fatima Medeiros de Souza Amorim, 03 - Ofício n. OB. 10/2019, de 
18/02/2019 – respondendo aos Ofícios de n.  01 a 06/2019 dos Vereadores Alcidio Bonrruque, Elcio Silva 
Reis e João Martins Prestes, 04 -  Ofício n. OB. 11/2019, de 18/02/2019 – respondendo aos Ofícios n.  08 
e 09/2019 do Vereador Alcidio Bonrruque, 05 -  Ofício n. OB. 12/2019, de 18/02/2019 – respondendo aos 
Ofícios de  n.  03 e 04/2019 do Vereador Elcio Silva Reis, 06 – Ofício n.  008/19-Contabilidade- 
encaminhando os Balancetes da Receita e Despesa da Municipalidade referente ao mês de janeiro de 
2019, 07 -   Ofício n.  24 /2019 – FCML de 07/02/2019 – respondendo aos Ofícios de  n.  10/2019 da 
Vereadora Fatima Medeiros de Souza Amorim, 08 – Ofício nº 01/2019 do Fundo Social de Solidariedade- 
solicitando uso do auditório desta Casa Legislativa – para Comemoração do dia Internacional da Mulher, II 
- Do Legislativo Municipal: 01 – Projeto de Lei n. 003 / 2019, de 20 de fevereiro de 2019, que “Dispõe 
sobre a concessão de auxílio-alimentação aos servidores públicos da Câmara Municipal de Barra do 
Turvo- SP, e dá outras providências”, 02 -  Indicações: a) Do Vereador David Ursulino de Moura – sobre a 
necessidade de proceder reforma no abrigo do Ponto de Ônibus da Vila Nossa Senhora Aparecida, b) Do 
Vereador Davison Jesse Rodrigues Bicas - sobre a necessidade de proceder serviços de conclusão da 
ponte do Ribeirão do Meio, III – De Terceiros: 01 -  Câmara Municipal de Ubatuba – comunicando que 
manteve a mesma composição da Mesa Diretora do biênio anterior 2017/2018 para dirigir aquela Casa de 
Leis,02 -  Do Deputado Edmir Chedid – cumprimentando a posse da nova Mesa Diretora desta Casa, 03 - 
Da Promotoria de Justiça de Jacupiranga- comunicando a assunção do Dr. João Otávio Bernardes 
Ricupero como 1º Promotor de Justiça de Jacupiranga, 04 - Do Dr. João Otávio Bernardes Ricupero 1º 
Promotor de Justiça de Jacupiranga, alertando para potencial prática de fraude por uma determinada 
empresa de Promoções Country para que a Comissão de Licitação fique alerta em possíveis contratações. 
Nada mais havendo a tratar na fase do Expediente, transcorrido o intervalo regimental nos termos do 
Artigo 124, do Regimento Interno, passou-se à Ordem do Dia que constou da seguinte pauta: 01 – Projeto 
de Lei n. 49/2018, de 31 de outubro de 2018, que “Estabelece normas para a permissão do serviço de 
transporte de passageiros, em veículos de aluguel (TAXI) e dá outras providências”. Iniciando os 
trabalhos, o Presidente da Sessão Vereador Cícero de Moura Neto determinou a leitura da pauta da 
Ordem do Dia, o que foi feito pelo Primeiro Secretário. O Presidente da Sessão colocou em discussão o 
objeto do item 01 da Ordem do Dia. Usou da palavra o Vereador Elcio Silva Reis relatando que o Sr. Gersi 
veio à Câmara Municipal representando os taxistas, para discutir o Projeto de Lei, Projeto este que tramita 
na Câmara desde o ano passado. Em seguida usou da palavra o Vereador Luiz Mendes Cardoso dos 
Santos explicando os motivos pelos quais o Projeto tramita desde o ano passado, citando as modificações 
feitas a pedido dos próprios taxistas. Após discussão, o Presidente da Sessão Vereador Cícero de Moura 
Neto, colocou o Projeto de Lei n. 49/2018 em votação sendo aprovado por unanimidade de votos. Não 
havendo outras matérias para a Ordem do Dia o Presidente da Sessão declarou aberto o uso da Tribuna 
aos Vereadores inscritos regimentalmente. Usou da palavra o Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos 
agradecendo os responsáveis pelo setor de Agricultura que compareceram na sessão. Questionou se o 
roteiro das festividades de carnaval já havia sido divulgado e falou da importância do evento para o 
Município. Dando continuidade usou da palavra o Vereador Elcio Silva Reis que após cumprimentar a todo 
publico presente ressaltou a importante participação do Sr. João Barroca nas questões relacionadas ao 
Meio Ambiente. Relatou ainda um pedido feito pelo Governador do Estado de São Paulo, que solicitou 



informações a respeito do Vale do Ribeira, dizendo que este é o momento de dar um “up” no Vale do 
Ribeira, principalmente o nosso Município, pois é o pulmão do Vale e também é o que passa por mais 
dificuldades na área da agricultura e investimentos. Finalizou dizendo que as reclamações que recebe 
estão sendo levadas ao conhecimento do Prefeito para que tome providências e para que os munícipes 
sejam bem atendidos. Convocou os Senhores Vereadores e Senhora Vereadora para a próxima Sessão 
Ordinária a se realizar dia 11 de março do corrente, no horário regimental. Nada mais havendo a tratar, 
levantou-se a Sessão as 19 horas e 35 minutos (dezenove horas e trinta e cinco minutos). E para constar, 
eu, Davison Jesse Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário, determinei a lavratura da presente Ata, que 
depois de lida e aprovada, vai devidamente assinada. 
                                                                            


